

Pesar en la provincia de Petorca por muerte de querido profesor y deportista César Aranda Pastén

Conmoción en toda la provincia de Petorca ha causado el repentino deceso del querido profesor de Educación Física y formador de generaciones de deportistas César Aranda Pastén.

El educador era reconocido como un ciudadano destacado en la comuna de La Ligua, ya que fue, entre otros logros, el técnico de la selección de fútbol sub 15 que resultó campeona regional en 2022.

Anuncio Patrocinado

“Una persona con grandes cualidades humanas y técnicas, siempre inspirando a nuestros niños y jóvenes a dar lo mejor de sí mismos y a superar los desafíos. Ya habíamos conversado para que pronto ingresara a formar parte del Departamento de Deportes de nuestro Municipio”, señaló el alcalde liguano Patricio Pallares.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

En tanto, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme también tuvo palabras para el docente y su familia. “La vida me hizo coincidir contigo y tus hermanos, cuando luchábamos por salir adelante. Aún recuerdo esas largas y alegres jornadas de trabajo en “El Provipan”, para juntar dinero para nuestros estudios, porque nuestros padres siempre nos enseñaron a ser

Pesar en la provincia de Petorca por muerte de querido profesor y deportista César Aranda Pastén

personas luchadoras.

Desde aquellos años, la vida siempre nos ha hecho coincidir, porque incluso compartimos esta amistad con Nacho, y siempre, siempre, he recibido de ti y de tus hermanos, ese abrazo fraternal, apretado y sincero.

Me embarga una profunda tristeza y también, algunos cuestionamientos, no es bueno guardar todo, es necesario decir siempre lo que nos pasa. Fuiste un gran formador, un gran maestro, un hombre que abrió caminos a muchos niños y jóvenes; te la jugaste por darle vida a muchos de ellos a través del deporte. Gracias, muchas gracias, por haber dedicado tu vida a hacer que este mundo fuese un poquito mejor. Querido teacher César Aranda, amigo mío, descansa en paz”.

y tú, ¿qué opinas?